

Gemeinsames Schicksal

Das neue Leben in Konoha

Von _Kashi-chan_

Kapitel 19: Warum?

“Los, los, los! Sonst wird es knapp.”

“Hier rein.”

“Los Wiederbelebung einleiten.”

Angi hörte die Stimmen, so als wenn sie weit eifernd wären. Sie konnte sich nicht bewegen, nichts sehen, nichts fühlen. Sie war wie von der Welt abgegrenzt.

Plötzlich fühlte sie Kälte. Vorsichtig machte sie die Augen auf. Direkt über ihr war eine Lampe, die sie blendete. Angi kniff die Augen wieder zusammen. Langsam wollte sie sich aufrichten, wurde aber zurück in die Liegeposition gedrückt.

“Ruhig. Sie sollten sich nicht bewegen, damit kein noch größerer Schaden entsteht. Wir haben ihnen eben nur Kühlpflaster gegeben, wegen den Verbrennungen”

Angi hörte an der Stimme das es eine Frau war. Vermutlich eine Krankenschwester.

“Wa- Wo bin ich? Und wo ist Kakashi?” Verwirrt schaute Angi die Schwester an. Plötzlich fiel es ihr wieder ein. Sie hatte mit Kakashi gegen Itachi gekämpft. Doch das wars dann auch schon.

Itachi der Bastard. Wo ist Itachi? Ich bring ihn um.” Angi wurde immer wütender und wollte sich erneut aufrichten. Doch wieder wurde sie zurück gedrückt. Angi wollte los kommen, sie fing an sich los zu reißen, aber der Schmerz, der dabei entstand, ließ sie wieder fast ohnmächtig werden.

“Itachi war schon weg als wir gekommen sind. Tut mir leid” Die Krankenschwester gab ihr eine Spritze gegen die Schmerzen.

“Und Kakashi? Wo ist er?” Angi blickte die Frau an, erhielt aber keine Antwort.

“Wo. Ist. Kakashi? Und was war das von eben wegen der Wiederbelebung? Wer liegt da neben mir im Zimmer? Bitte. Sagen sie mir wo er ist.” Angi lief eine Träne über die Wange. Sie war kurz vor einem Nervenzusammenbruch.

“Das hast du eben gehört?”, sie schaute nach links in das Neben Zimmer und dann wieder zu Angi.

“Kakashi ist derjenige, der im Neben Zimmer liegt. Und er ist auch derjenige, der im Moment wiederbelebt wird.” Sie senkte den Blick.

Angi konnte nicht glauben, was sie da hörte. Ihr Kakashi steht im Moment auf der Schwelle, vorleben und Tot. Nein, das darf nicht sein.

“Nein. Sie lügen. Er hat doch gar nicht viel abbekommen. Er wurde bloß bei dem Aufprall gegen den Baum bewusstlos.”

Die Frau schüttelte den Kopf.

“Als wir euch gefunden hatten, haben wir zuerst auch gedacht, er wäre nur

Bewusstlos. Aber als wir Kakashi auf die Trage legen wollte, sahen wir, dass er auf einem Ats aufgespießt war. Man konnte den Ast nicht sehen, da er den Körper nicht komplett durchstoßen hatte. Aber leider hatte der Ast Kakashi kurz unter dem Herzen getroffen. Es tut mir sehr leid und ich verspreche dir, dass wir alle mnotwendige tun werden für ihn."

Angi machte vorsichtig die Augen auf und sah, dass die Frau auch tränen in den Augen hatte. Ihr ging es also auch sehr nahe. Im selbem Moment öffnete jemand die Tür.

"Alles verbunden?" Angi konnte nicht zur Tür sehen, hörte aber das es ein Mann war. Sie vermutete den Arzt.

"Ja Doktor alles fertig." Der Arzt trat an ihr Bett und sie konnte ihn nun zum ersten mal sehen.

Die Krankenschwester gab dem Arzt die Akte.

"Ok. Soweit ist alles in Ordnung. Nur Verbrennungen und ein par Prellungen. Sonnst nichts."

"Doktor. Was ist mit Kakashi? Bitte ich muss es wissen? Wird er es schaffen?" Der Mann fing an noch mal die Verbände zu begutachten. "Ja er hat es überlebt. Nur... Er war als man ihn gefunden hatte, hatte schon über zehn Minuten den Herzstillstand. Deshalb wissen wir nicht welchen Schaden sein Gehirn genommen hat. Es kann gut sein, dass er ab jetzt im Koma ist oder aber bald schon wieder aufwacht."

Angi schaute Gedanken verloren unter die Decke. Kakashi bitte komm zu mir zurück. Bitte.

Kurz zeit später wurde Angi in ihr Zimmer gebracht.

"So fühl dich hier wohl. Der Doktor sagte du muss noch etwa zwei bis drei Wochen hier bleiben. Also ruh dich aus." Mit diesen Worten verließ die Schwester das Zimmer und Angi hatte Zeit ihren Gedanken nach zu gehen.

Mittlerweile sind fünf Tage vergangen. Angi durfte für eine kurze Zeit aufstehen und nutzte diese Zeit um Kakashi das erste mal zu besuchen. Sie stand vor seiner Tür und zögerte ein zu treten. Dann nahm sie allen Mut zusammen und ging rein. Da lag er. An Schläuchen und Monitoren angeschlossen, die ihm das Leben ermöglichen, denn Kakashi ist seid dem sie hier angekommen waren nicht aufgewacht. Die Ärzte sagten er läge für ungewisse Zeit im Koma. So was kann nur ein par Wochen oder aber auch Jahre dauern bis man wieder aufwacht. Oder Aber auch gar nicht-

Angi trat an Kakashis Bett und nahm seine Hand. Nun konnte sie es nicht mehr zurück halten. Sie brach unter Tränen zusammen und kniete neben seinem Bett.

Kurze zeit später hatte sie sich wieder gefangen und stand auf. Noch einmal schaute sie ihn an, wie er da lag ohne Maske und Stirnband. Sie beugte sich zu seinem Gesicht, küsste ihn zärtlich auf die Wange und flüsterte: "Ich liebe dich!"